Candidature Vice-présidence santé et sécurité au travail

Chères collègues, Chers collègues,

Comme la plupart le savent, notre fraternité est en période d'élection cette année pour le poste de vice-président santé et sécurité au travail. Par la présente, j'annonce officiellement que je pose ma candidature pour ce poste en remplacement d'André Gallant.

Plusieurs d'entre vous me connaissent comme directeur syndical pour le bureau de Val-d'Or ainsi qu'à titre de représentant en SST. J'ai gradué de la 16^e promotion à l'ENPQ il y a maintenant bientôt cinq ans, puis j'ai débuté ma carrière au SCR de l'ATNQ, suivi d'un transfert au SCR des Laurentides. Je suis, depuis le mois de mai 2024, de retour en Abitibi-Témiscamingue au bureau de Val-d'Or.



Je connais très bien la structure syndicale en place, puisque je suis investi, depuis ma deuxième année à Contrôle Routier Québec, dans l'environnement syndical de notre fraternité à titre de directeur de mon SCR. Je me suis également beaucoup impliqué au niveau du comité de surveillance au cours des dernières années et j'ai siégé à plusieurs conseils de direction. Avant de me lancer dans un tel engagement, soyez assuré que j'ai pris le temps de m'informer, auprès de plusieurs membres, en quoi consistent les tâches d'un VP SST à la fraternité afin d'avoir l'heure juste et ainsi être en mesure de répondre aux attentes et défis auxquels le titulaire d'un tel poste devra faire face.

Je suis, par ailleurs, au fait des dossiers en cours en matière de santé et sécurité au travail débattue par notre fraternité, et j'ai la ferme intention de poursuivre le traitement de ces dossiers, puisque la santé et la sécurité au travail me tiennent à cœur.

En conclusion, je suis d'avis que nous pouvons tous ensemble contribuer à un milieu de travail plus sécuritaire jour après jour et je me ferai un devoir de tous vous représenter auprès de l'employeur.

Merci pour votre appui, Pete Desjardins